

## Para Peselancar Tiba dan Menikmati Upacara Pembukaan di Afulu untuk Kompetisi Selancar Internasional Nias Utara yang Kedua

17 Juni 2024, Afulu, Nias Utara: Para peselancar telah tiba di Afulu, Nias Utara dengan antusiasme menjelang dimulainya Kompetisi Selancar Internasional Nias Utara yang kedua besok di Turedawola, yang akan berlangsung dari tanggal 18-20 Juni.

Gelombang kiri yang indah ini pecah di atas terumbu karang yang masih alami dengan air yang jernih, dan terletak sempurna untuk menerima gelombang dari Samudera Hindia. Masyarakat Afulu siap menyambut para peselancar dari seluruh dunia untuk acara tiga hari di bagian utara Pulau Nias di Sumatra.

Kompetisi tahun lalu berlangsung dari tanggal 21-24 Agustus, dengan Made “Pajar” Ariyana (IDN) dari Bali memenangkan Divisi Terbuka Pria dan Willow Hardy (AUS) dari Australia Barat memenangkan Divisi Terbuka Wanita. Hari terakhir kompetisi melihat gelombang setinggi 3-4 kaki yang sempurna, para peselancar menampilkan manuver besar, potongan balik, serta sesekali barrel dan udara.

Kedua juara tahun lalu kembali untuk mempertahankan gelar mereka, dan Willow Hardy (AUS) sangat bersemangat untuk kembali berselancar di Afulu, “Saya sangat senang kembali ke Afulu sebagai juara bertahan. Gelombangnya sangat luar biasa dan tempatnya begitu indah, saya berharap kita mendapatkan gelombang yang besar dan kita akan bersenang-senang.” Ayahnya, Gene, dan adiknya, Olive, juga ikut berkompetisi tahun ini.

Di sisi pria, Made Ariyana akan menghadapi kompetisi sengit tahun ini dengan sesama peselancar Bali seperti Mega Artana, Made Joi Satriawan, Oney Anwar, Made Diki Mahendra dari Bali, serta kru dari Nias Selatan termasuk Kevin Wau, Irwan Wau, Yoza Zagoto, dan lainnya.

Setelah berselancar pertamanya pagi ini, Mega Artana dari Bali berkata, “Gelombang ini sangat menyenangkan, saya bersenang-senang pagi ini. Saya dengar besok akan lebih besar lagi, jadi saya sangat menantikan kompetisi dimulai. Semoga saya bisa mengalahkan Pajar dan menjadi juara tahun ini.”

Kompetisi Selancar Internasional Nias Utara dibuka sore ini dengan tarian, nyanyian, dan pidato dari berbagai pejabat termasuk Bupati Nias Utara Amizaro Waruwu, dan Sekretaris Jenderal PSOI, Tipi Jabrik.

Gelombang setinggi 3-4 kaki dan jernih pada sore ini, dengan kondisi yang sama atau sedikit lebih besar diharapkan besok untuk memulai kompetisi.

Anda dapat memeriksa jadwal dan pengundian heat di Live Heats dengan mengklik tautan ini:

<https://liveheats.com/events/240716>

Kompetisi Selancar Internasional Nias Utara disponsori oleh Kabupaten Nias Utara dan diselenggarakan oleh Persatuan Selancar Ombak Indonesia (PSOI) dengan produksi media oleh Asian Surf Cooperative (ASC).